St. Josef Schützenbruderschaft Dalhausen von 1605 e.V.



Liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder, Liebe Freunde und Unterstützer der Schützenbruderschaft,

ein ereignisreiches Schützenjahr 2022 neigt sich dem Ende entgegen.



Nach dem 01. Mai mit Grillwurst "mal anders", stand die Generalversammlung mit Neuwahl auf dem Programm. Hierbei sind Christoph Koch und Burkhard Tewes ausgeschieden. Bei beiden möchten wir uns an dieser Stelle herzlich für ihr jahrzehntelanges Engagement und ihren Einsatz bedanken. Im Anschluss konnten wir im Mai mit vereinten Kräften die Küche renovieren.

Auch die Offiziere durften sich in diesem Jahr nach einer Dampferfahrt im Schloss Corvey fortbilden.

Nach dem Höhepunkt der Corona-Pandemie fanden die ersten Schützenfeste statt, an deren Ausmärschen wir teilnehmen durften, z.B. in Langenthal, Borgholz und Haarbrück.

Auch im kommenden Jahr finden viele Schützenfeste statt, an denen wir mannstark teilnehmen möchten. Interessierte Schützen sind uns immer herzlich willkommen.





Auch bei der Hochzeit eines Offiziers durften wir gratulieren. Einen herzlichen Glückwunsch an dieser Stelle noch einmal an Sebastian und Wiebke.

St. Josef Schützenbruderschaft Dalhausen von 1605 e.V.



Beim Kartoffelbraten hatten wir ein besonderes Highlight für unsere Jüngsten (und Älteren).

Auch unsere Senioren "ü60" konnten bei ihrem Grillen, am 29.06,. und dem Grünkohlessen, am 08.11, zahlreiche Mitglieder begrüßen und gemeinsam gesellige Stunden

verbringen.





Im November durften wir freitags viele Gäste beim Dorfpokalturnier begrüßen. In diesem Jahr unter dem Motto DISCO & 80er Jahre. Am Samstag stand neben dem Einzelpokal auch das JU-Landesschützenfest an, nach dreijähriger Planung durfte Simon als JU-Landesschützenkönig sein Fest feiern.

Auch an der traditionellen Kriegerehrung durften wir teilnehmen.



In der besinnlichen Weihnachtszeit steht nun noch der Dalhauser Weihnachtsmarkt an, zu dem wir schon jetzt sehr herzlich einladen.





Sollten wir uns nicht mehr sehen, wünschen wir schon jetzt alles Gute für das neue Jahr. Wir freuen uns auf ein Wiedersehen, spätestens im Schützenfestjahr 2023.

Bleibt gesund!